

Artikel vom 07.08.2021

Festakt 50 Jahre Rödental

Mit einem Festakt feierte die Stadt am 05.08.2021 ihr 50jähriges Bestehen.



Im Beisein zahlreicher Ehrengäste, darunter Bundestagsabgeordneter Hans Michelbach, Landtagsabgeordneter Martin Mittag und Landrat Sebastian Straubel, überbrachte Staatsministerin Melanie Huml die Glückwünsche der Landesregierung. In ihrem Grußwort nahm sie Bezug auf das Zitat des griechischen Philosophen Aristoteles, wonach "das Ganze mehr ist als die Summe seiner Teile". Sie würdigte damit die damalige Entscheidung der Gemeinden, ihre Souveränität aufzugeben und sich zu der Großgemeinde Rödental zusammenzuschließen.

Die CSU freut sich darüber, dass sich Rödental in den vergangenen Jahren zu einer lebendigen Stadt mit engagierten Bürgern und Vereinen entwickelt hat.

Herzlichen Glückwunsch, liebe Prinz-Albert-Stadt!

